
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報第 16号 

2017年 3月 22日発行 

発行人・橋本文重 

 

１ 

新年会はシーノ大宮センタービル「レストラン・ふくろう」で６８名の出席で開かれました。 

スクリーンには28年度の行事が次々と投影され、和やかなうち盛大に行なわれました。 29年１月1１日  

第1回研修会は桜木公民館で「自然災害と知っておくべ

き保険の知識」および「シニアの健康と身体」という講

演でした。 参加者６１名  28年11月30日 

２８年１１月３０日 

第2回研修会は氷川神社呉竹荘で「古来からの氷川神社の

歴史」を聞く会でした。参加者62名  29年２月２２日                                        

「レストラン・ふくろう」の前で記念撮影 

 校友会行事  
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■八つの七福神？ 東西の寺社巡り   丸岡弘作郎 （２班） 

チンチンと出発時に鳴る音が郷愁を呼ぶ都電荒川線、ＪＲ王子駅から終点の早稲田駅まで乗る。今日は雑司ヶ谷七福

神巡りをした。校友会の新年会が夕刻の開催となり、昼間の時間を有効にと考え計画した。11時30分終点早稲田

駅に到着。充分時間が有るので途中寄り道をしながら散策する。初めに肥後熊本細川家の残した池泉式庭園へ。大池

に写る松の雪吊りが一幅の絵となっていた。目白通りに出ると目の前にそびえる十字架の塔、カトリック東京カテド

ラル教会だった。大聖堂は故丹下健三氏の設計で 1963 年起工、翌年に落成とあった。8 面の双曲放物線は上空か

ら見ると大きな十字になっているという。ステンレス張りの輝く壁面は人の心の闇を照らす光との事、驚きの建造物

だった。 

肝心の七福神は都電鬼子母神前駅周辺を中心に弦巻通り、南池袋通り商店街の左右に有った。町起こしで『雑司が谷

七福神の会』を結成し 2011 年にスタートしてまだ数年しか経っていない。そのせいか布袋尊（中野ビル）福禄寿

（仙行寺）はビルの中だった。吉兆天（清土鬼子母神）から福禄寿まで 7 つの寺社を回った。途中「雑司ヶ谷案内

所」に寄り枯ススキ「みみずく」の作り物を拝見した。一番小さい物でも1,000円の値が付いていた。恵比寿神（大

鳥神社）の賽銭箱は大きな巾着形。大黒天（鬼子母神堂）境内には樹齢 600 年余、樹高 30ｍ、幹回り８ｍの巨木

銀杏が鎮座していた。弁財天（観静院）は石仏で「一心合掌 功徳無量」水掛弁天とあり、かけられた水が光ってい

た。今日は東洋と西洋の寺社を巡り『七福神巡り』が八つのパワースポット巡りとなった。御利益と健康を全身いっ

ぱいにもらった一日となった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■アメリカという国と私    森 健祐 （９班） 

ドン(ボス・为)、ヒラ(手下・平)を制す！！！ これはアメリカ大統領選の結果を知って咄嗟に閃いた私の駄洒落で

ある。大方の予想を裏切ってドナルド(ドン)・トランプが勝利した。これで又、私は当分彼の国から目を離せなくな

った。思い起こせば1941年12月8日無謀にも日本は彼の国に戦いを挑んだ。その翌年私は小学校(当時国民学校)

に入学。尐年時代は５年近く戦争一色に翻弄され続けた。親と離れての学童疎開。毎晩襲来したＢ29による空襲の

下、末妹の病死。あげくの果て住宅・家財一切を焼失。一変して慣れない田舎での貧しい生活を余儀なくされた。開

戦当時から無学であったはずの母親の口癖「あんな金持ちの国に勝てるはずがない・・・」が、翌年 8 月に現実と

なった。そのせいか、幼いころから敵国であったはずの彼の国に羨望の眼差しに変わっていった。毎日のようにラジ

オから流れて来る「カムカム英語」で英語に興味を覚え、チックヤングの新聞マンガ「ブロンデイ」に裕福な家庭を 

 

 みんなにリレー  

 

 寄稿コーナー  

 

大鳥神社の巾着形賽銭箱 雑司ヶ谷 枯ススキ「みみずく」 細川家別邸・池泉式庭園の大池に写る松の雪吊り 
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  垣間見て、彼の国が天国のように思えた。長じて高校生の時には在ＮＹのＰｅｎｐａｌとつたない英語での文通、 

華やかな天然色映画に目を奪われ、映画音楽やＪａｚｚ、Ｓｗｉｎｇのリズムに聞き惚れて成人していった。 

彼の国で開発され、国産化された合成繊維の拡販にも従事。恩恵に浴するも、「糸で縄を買った」などと揶揄さ

れた沖縄返還に伴う、その後の繊維産業の凋落の始まり・・・と、商社で繊維担当としていろいろと経験もした。

生まれて初めて訪問した外国も彼の国であった。昨年は黒人系初の大統領であるバラク・オバマが彼の国の大統

領として初めて広島を訪問した。そして、来年からは新大統領の下、「彼の国と新しいお付き合い」が始まろう

としている。英国のＥＵ離脱と併せ世界は新しい時代に入った。その彼の国に、長男家族が渡って１０数年。初

孫の長女は今、大学・次女は中学に通っている。   28.12.10記   （大統領就任式は 29.1.20でした） 

 

 

 

 

11期校友会も今年度から大宮校協議会と連携して行事計画をしました。本日は校友会員各位のご協力の下28年

度総会を無事迎えることが出来厚く御礼申し上げます。今年度事業としての残りは 3 月 25 日(土)にさいたま市

为催の「さいたマーチ」見沼ツーデーウォークが予定されています。29年度は本日の総会で事業計画案・予算案・

研修会や其の他の議案が承認されましたなら、盛沢山の企画が有りますので新年度もどうぞご期待頂き、皆様の

ご協力をお願い致します。            

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校友会情報  

 

 クラブ活動 報告コーナー 

 

■ グラウンドゴルフクラブ 

グラウンドゴルフクラブは平成26年9月に発足し、

この1月で2年3か月になりました。発足以来、西

楽園のグラウンドで月 2 回のペースでプレーを楽し

んでいます。現在クラブ員は19名です。昨年（平成

28年）のプレー回数は15回でした。雨天のため4

回中止となり、残念でした。昨年の成績上位者は 1

位橋本（文）さん、2位森戸さん、3位根本さんでし

た。今年も皆でレベルアップをめざします。 

 

■ なんでも体験隊 

2 月 10 日に桜木公民館で「ちぎり絵」の体験をし

ました。布施さんに指導をして頂き、椿の花の作成

に挑戦しました。慣れない手つきで真剣に取り組み、

2 時間くらいで何とか作品が完成し、皆さん満足げ

に完成品を前に記念撮影をパチリ。又、この度普段

のストレスを除いて長生きをしようという趣旨で 

「日帰り温泉同好会」を立ち上げました。第一回目

は 3 月 10 日に東武動物公園駅近くの杉戸天然温泉

・「雅楽の湯」に行く予定です。この温泉は4年連続

人気No.１ということなので楽しみです。29.3.5記 
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シニアユニバーシティ連合会文化祭が平成 29 年 2 月 17 日～21 日に行われました。我々の仲間から３名の方

の作品が展示されましたので、お知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東洋美術の精粋 水墨画 

＊第57回2017(全国公募) 日本南画院展の東京展 が開催されます。 

場所：国立新美術館(六本木)３階展示室３A・３B   

日時：2017年3月22日(水)～4月3日(月) 10:00～18:00 （3月28日(火)休館日） 

福原啓子さんの入選作品が出展されます。◎皆さんお時間の都合がつきましたら是非見学にお越しください。 

 

■編集後記 

桜の季節 春真っ盛りで、平成28年度も残す処あと僅となり本日総会を迎えることが出来ました。大宮校11期

校友会も自为運営に移行して早４年目も終えようとしています。何時も会員の皆様の御協力によりお陰様で会報

「軌跡」16号を発行する事が出来ました。御礼申し上げます。4月からは新年度となりますが大宮校協議会と

連携して29年度の事業計画の下、盛沢山の計画を遂行してまいりたいと思います。これからも皆様と校友会を

盛り上げて新しい年度を迎えたいと思っている処です。春の花見の季節ですが皆様にはお身体を大切になさって

ください。此れからも11期のホームページとメール通信を活用して頂きシニアライフを満喫して頂ければと思

います。どうぞ29年度も宜しくお願い致します。               編集責任者・高橋 紀元 

 

 

  

  編集・発行 シニアユニバーシティ大宮校 11期校友会 広報部  

ホームページ  http://senior11omiya.j imdo.com/  大宮11期で検索 

又は  http://su-omiya-kyougikai.j imdo.com/  シニア大宮校協議会で検索 

 

■ ゴルフクラブ 

現在ゴルフクラブはメンバーが集まらないためにあまり活発 

ではなく、年に１回大宮校協議会为催のゴルフ大会に参加す 

る程度になっています。それでも昨年の大会には11期から 

６名が参加し、大いに楽しみました。これから気候も良くな 

るので、皆様からの声掛けを期待しています。（根本記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の趣味(墨絵)・福原啓子さん 

画題・ドイツ・ローテンブルク 

風景  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の趣味(油絵)・小熊 角さん 

画題・椅子にもたれる裸婦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の趣味(写真)・岩澤陽子さん 

題名・柔らかな朝 

 

 文化祭・展示会 情報コーナ

http://senior11omiya.jimdo.com/
http://su-omiya-kyougikai.jimdo.com/

